

Laienbühne Läuelfingen

Theater: «Guet Nacht Frau Seeholzer»

VS. Das Jahr ist noch jung und die Laienbühne Läuelfingen ist wie alle Jahre um diese Zeit mit den Proben zu ihrem neuen Theaterstück im Endspurt. Das Bühnenbild steht und die Werbung läuft. Jetzt gilt es, der Hauptsache, nämlich dem Stück selber, noch den letzten Schliff zu geben und die «Schauspielerinnen» und «Schauspieler» mit den Gegebenheiten auf der Bühne noch intensiver vertraut zu machen.

Heiri Hänggi (Hanspeter Erny), ein selbständiger Unternehmer, wohnt mit seiner Frau Emma (Verena Tschannen), Sohn Niggi (Niki Strub) und den beiden Töchtern Jacqueline (Liliane Gyr) und Denise (Simone Iberg) in einer Vorortsgemeinde von Basel. Hänggis Bilanzen weisen von Jahr zu Jahr einen immer geringeren Umsatz auf und somit kommt eine Geschäftspartner-schaft mit Freund Stefan Haberthür (Andreas Wiesner), einem Industriellen und dessen Sohn Viktor (Hans Gysin), nicht ungelegen.



Was wird denn hier gespielt? In Läuelfingen erfährt mans. Bild zvg

Die kurz bevorstehende Hochzeit der älteren Tochter, Jacqueline Hänggi, mit Sohn Viktor Haberthür sollte die beiden Fami-

lien noch enger zusammenführen, doch der überraschende Besuch einer gewissen Frau Seeholzer (Yvonne Strub) bringt

allerhand Turbulenzen mit sich. Wie so oft im Leben kommt es anders als man denkt und so sorgen nicht zuletzt Niggi Hänggi, seine jüngere Schwester Denise, das Dienstmädchen Carla (Nicole Strub) und der Aussendienstmitarbeiter der Firma Haberthür, Franz Rickenbacher (Tarkan Schauenberg), für humorvolle Pointen und Verwirrungen.

Die Aufführungen in der Mehrzweckhalle Läuelfingen finden an folgenden Daten statt: Freitag, 30. und Samstag, 31. Januar, sowie am Freitag, 6. und Samstag, 7. Februar, jeweils um 20 Uhr. Am Sonntag, 1. Februar, beginnt die Aufführung um 17 Uhr. Am Samstag, 7. Februar, bietet sich die Gelegenheit, zur Musik des «Original Voralpen-Express» das Tanzbein zu schwingen. Das Theaterbeizli mit kalter und warmer Küche ist jeweils eineinhalb Stunden vor Beginn geöffnet.

Mehrzweckhalle Läuelfingen, Freitag, 30. Januar, 20 Uhr.